

Durch einen Flyer wurde ich auf die Raumsprechstunde von Frau Henning aufmerksam. Kurz nachdem wir einen Termin vereinbart hatten, erhielt ich direkt die ersten Entwürfe. Gemeinsam haben wir die Version, die mir am meisten zusagte, genau auf meine Wünsche angepasst und somit perfektioniert. Hierzu zählte auch, die bereits vorhandenen Möbelstücke miteinfließen zu lassen. Dank Frau Henning kann ich mich an einer richtig tollen, modernen Einrichtung nach meinen Vorstellungen in der neubezogenen Wohnung erfreuen. Einfach – unkompliziert – professionell.

Titus Schäffer